

III TORNEO DE PÁDEL DE VILLASUR DE HERREROS

BASES

PARTICIPANTES:

La participación está abierta tanto para personas empadronadas en Villasur de Herreros como para personas no empadronadas. Los participantes tendrán que inscribirse de manera previa en el torneo para su correcta organización, una vez finalizado el plazo de inscripción no se podrá incorporar nuevos participantes en el torneo.

Con el formulario de inscripción, los participantes autorizarán el uso en los canales de comunicación y Redes Sociales de imágenes tomadas durante el transcurso del torneo en las que pudieran aparecer.

Los participantes tendrán que tener más de 18 años en el momento del cierre de las inscripciones o más de 16 y formar grupo con un familiar/tutor o rellenar la autorización de participación por padre/madre/tutor.

Las inscripciones se realizarán de manera presencial en El Molino (c/Burgos, 46) o mediante un formulario de Google que se publicará en la web municipal o villasurturismo.es; también poniéndose en contacto con el 682 18 99 68

Para participar habrá que abonar **10 euros de inscripción por pareja**.

PLAZOS

Inscripción: Las inscripciones serán del 20 de mayo al 25 de junio, las inscripciones se harán por pareja.

Las inscripciones se abonarán en una de las cuentas a continuación:

IBERCAJA: ES51 2085 4821 7603 3009 5911

CAIXA: ES64 2100 3357 0222 0003 3492

Con el asunto "Inscripción Torneo Pádel Julio + nombre equipo"

ARBITRAJES

Los partidos no contarán con árbitro externo, por lo que las decisiones deportivas serán tomadas en consenso entre los participantes.

CALENDARIO

La duración y organización del torneo dependerá de las parejas apuntadas. En general consta de 3 fases, fase de grupos, semifinal y final.

Las inscripciones acaban el 25 de junio. Tras esas fechas se crearán los grupos para empezar a competir. Durante estos días también se tendrá que proceder a la reserva de pistas para los partidos (recordamos que la reserva de pistas corre a cargo de los equipos, ellos deciden cuando y asumen el coste, teniendo en cuenta que la pista es de uso público con reserva previa).

Central de reservas Pádel:

<https://app.bookitit.com/es/hosteds/widgetdefault/25d73bdd770e562b102b4fa23e3202356>

La fase de grupos empezará el 1 de julio y durará hasta el 29 de julio.

La fase de semifinales tendrá lugar del 30 de julio al 7 de Agosto.

La final se celebrará a partir del 8 de Agosto (según disponibilidad de los equipos)

Los premios se darán el 18 de agosto, en la cena de las fiestas de Villasur de Herreros.

Desde la organización ampliamos los plazos para que no se aglutinen los partidos los últimos días o tengamos que andar flexibilizando los días y ajustandonos por falta de previsión. Este año ampliamos todos los plazos esperando que la gente sea consciente de ellos y se apunte teniendo en cuenta su disponibilidad para cumplirlos.

RESULTADOS

Tras la disputa de los partidos se comunicará el resultado del encuentro mediante un grupo de WhatsApp a los organizadores creado para dicha labor en el plazo más breve posible.

COMUNICACIÓN

Las parejas tendrán que avisar a la organización el horario de los partidos.

En el caso de que alguna pareja no pueda jugar un partido en el día y hora que habían pactado, deberá contactar con la otra pareja para acordar una nueva fecha y hora, que deberán comunicar a la organización con antelación. Corre a cargo de los equipos el tema y la normativa referente a la cancelación de la pista y la reserva del nuevo horario.

En caso de no llegar a un acuerdo, los no presentados perderán la posibilidad de puntuar y la pareja que se presentó sumará 1 punto. El partido se considera ganado por 6-0 6-0.

NORMAS DE CONVIVENCIA

Cualquier conducta violenta, injuriosa u ofensiva a un rival o compañero que tenga lugar en el desarrollo de un partido, conducirá a la expulsión inmediata del equipo del torneo. Cualquier daño del material público correrá a cargo del equipo causante, siendo esta una razón para expulsión siempre que la causa no haya sido accidental.

En caso de baja del torneo de una pareja sin causa justificada, todos los partidos pendientes serán dados por ganados a las parejas contrarias. En caso de lesión de unos de los integrantes se podrá valorar la integración de un nuevo miembro a la pareja para poder completar los partidos restantes.

DESARROLLO DE LOS PARTIDOS

Los partidos se jugarán al mejor de 3, la pareja que gane dos sets será la ganadora.

No hay tiempo máximo en los partidos, se recomienda reservar la pista por un periodo de 2 horas. En caso de no poder acabar el partido en el tiempo estipulado, el ganador será el que haya hecho más sets y en caso de empate el que haya encajado menos sets.

En caso de que una pareja no se presentara en la hora correspondiente al partido se concederán 10 minutos de cortesía; pasado ese tiempo la pareja no presentada perderá el partido.

Los horarios de los partidos tendrán la posibilidad de organizarse de 10.00 AM a 21.00 PM.

FORMATO/MODALIDADES

Se valoran diferentes formatos según el número de participantes.

FORMATO A: Hasta 8 parejas (sin categorías):

1. **FASE DE GRUPOS:** Las parejas jugarán todas contra todas un partido. Cada partido ganado contará como 1 punto. Las 4 parejas con más puntos pasarán a semifinales*.
2. **SEMIFINALES:** Las semifinales tendrán un carácter eliminatorio, siendo los enfrentamientos previamente sorteados.
3. **FINAL:** Una vez salgan las dos parejas ganadoras jugarán la final y las otras dos parejas podrán jugar si lo desean para ver quién queda 3 o 4.

FORMATO B: 8/9 parejas (con categorías):

1. **FASE DE GRUPOS:** Se crearán 2 grupos, **categoría oro** y **categoría plata**. Cada grupo será formado por 4 o 5 parejas. Dentro de cada categoría jugarán todos contra todos en dos ocasiones (con partido de ida y de vuelta). Cada partido ganado contará como 1 punto.
2. **FINAL:** en cada grupo habrá 2 parejas con más puntos. Se enfrentarán a la final, saliendo así una pareja ganadora y una finalista de la categoría oro y una pareja ganadora y una finalista de la categoría plata.

FORMATO C: Más de 10 parejas (con distinción - Liga - Eliminatoria):

1. **FASE DE GRUPOS:** Se crearán 2 grupos, categoría oro y categoría plata. Dentro de cada categoría jugarán todos contra todos un partido. Cada partido ganado contará como 1 punto. Las 4 parejas con más puntos de cada grupo pasarán a semifinales de su grupo.
2. **SEMIFINALES:** Las semifinales tendrán un carácter eliminatorio, siendo los enfrentamientos previamente sorteados. Habrá una semifinal para la categoría oro y otra para la categoría plata.

3. **FINAL:** Las parejas que ganen las semifinales se enfrentarán entre ellas. Habrá una final para la categoría oro y otra para la categoría plata. Por lo tanto de cada grupo saldrá una pareja ganadora y una pareja finalista.

En todos los supuestos los partidos de semifinales serán sorteados por la organización como se hizo en el II Torneo de 2023.

PREMIOS

Los premios dependen del formato al que se adhiera el torneo

FORMATO A: 100 € + material deportivo a la pareja ganadora / 75 € + material deportivo a la pareja finalista

FORMATO B:

Categoría ORO:

100 € + material deportivo a las pareja ganadora

75 € + material deportivo a las pareja finalista

Categoría PLATA:

65 € + material deportivo a las pareja ganadora

40 € + material deportivo a las pareja ganadora

FORMATO C:

Categoría ORO:

100 € + material deportivo a las pareja ganadora

75 € + material deportivo a las pareja finalista

Categoría PLATA:

65 € + material deportivo a las pareja ganadora

40 € + material deportivo a las pareja ganadora

CATEGORÍAS

Cada pareja podrá apuntarse a categoría Oro o categoría Plata, siendo totalmente sinceros según su capacidad de juego para no desestabilizar las categorías.

Podrán apuntarse desde el formulario, en caso de dudas se realizarán algunas preguntas a la pareja para ubicarla en una categoría.

Desde la organización damos la opción de jugar por categorías, pero cada persona a nivel personal debe velar por la sinceridad de cada uno para que no haya sobre todo problemas de nivel en categoría Plata.

En caso de que se notifique o se genere alguna situación de desigualdad probada y comprobada de que una pareja se ha inscrito a una categoría inferior de su nivel y esto genere una desigualdad en la categoría de Plata, esa pareja y sus integrantes no podrán, en futuros torneos, participar ni como pareja ni de manera individual con otras personas en la categoría de plata.

SITUACIONES EXCEPCIONALES

En caso de múltiple empate de puntos (partidos ganados) en los primeros puestos a la hora de pasar a la semifinal se tendrá en cuenta el número de set ganados, si existiera también empate se tendría en cuenta el número de sets encajados.

PELOTAS DE JUEGO

Al comienzo del torneo se les dará a cada pareja un kit de 3 pelotas de Head Padel Pro S. Para la final también se dará un bote por partido de final.

RESERVAS DE PISTA DE PÁDEL

Las reservas de la pista de pádel correrán a cargo de las parejas, estas se encargarán de ver la disponibilidad y reservar. Para la final (o finales) la reserva de las pistas quedarán **a cargo del Ayuntamiento**, en caso de ver alguna dificultad el ayuntamiento podrá también cerrar reservas ajenas al torneo durante unos días determinados hasta que las parejas decidan un día y un horario para la final.